

Produjo México menos energía (Reforma 22/01/18)

Produjo México menos energía (Reforma 22/01/18) Dayna Meré Cd. de México (22 enero 2018).- La cantidad de energía producida durante 2016 en el País fue 15.6 por ciento menor que la que se puso a disposición en las diversas actividades de consumo durante 2015, y en el transcurso de los últimos diez años, este indicador disminuyó a una tasa promedio anual de 4.3 por ciento. Así lo revela el Balance Nacional de Energía, documento que muestra el desempeño del sector energético durante el año 2016 y permite realizar análisis comparativos con lo observado en años previos.

En 2016, el índice de independencia energética, que muestra la relación entre la producción y el consumo nacional de energía, fue equivalente a 0.84, lo que implica que la cantidad de energía producida en el País fue 15.6 por ciento menor que la que se puso a disposición en las diversas actividades de consumo durante 2015 en el territorio nacional. La intensidad energética durante 2016 fue 4.8 por ciento mayor que en 2015. Este indicador muestra la cantidad de energía que se requirió para producir un peso de PIB y se ubicó en 632.01 kilojoules, resultado del rápido aumento de 7.2 por ciento en el consumo de energía y la desaceleración en el crecimiento del PIB.